

Heartful Day

北条高校人権委員会

令和5年5月8日

No. 164

年間目標・軌跡ファイル 人権コンサート

令和5年度ハートフルデーのスタートです。ハートフルデーは私たち人権委員が、人権に関する話題を全校放送する日です。人権委員会は今年もいろいろな視点から人権に関する情報発信をしたいと思います。



年間目標

WE LOVE 北条～人の心をつなげる架け橋～

前期目標

心と心をつなぎ合い、互いの想いを分かち合おう

今年度の人権委員会の目標が決定しました！

1年間、そして9月までの前期、しっかり意識して生活しましょう。

【軌跡ファイルの有効活用をしよう】

本校では「軌跡～輝く未来のために～」というファイルを活用しています。2・3年次生の皆さんは、自分の軌跡をしっかり記録できていますか？ ファイルを大切にしていますか？ そして何より、ファイルが、今、学校にありますか？ 1年次生の皆さんは、軌跡ファイルの準備ができましたか。

年間目標と前期目標を、黒ボールペンで記入しましょう！

今後このファイルには、ハートフルデーの資料や、人権・同和教育ホームルーム活動で使った資料や感想、人権学習会の感想など、人権に関するものを綴じていきましょう。ファイルを見返した時に、自分の心の成長を感じることができるはずです。



【委員長・副委員長メッセージ】



☆人権委員会 委員長メッセージ☆ 人権委員会委員長になりました浜口淳平です。昨年に引き続き、皆さんに興味を持ってもらえるようなハートフルデーにしていきたいと思っています。また、年間目標「WE LOVE 北条～人の心をつなげる架け橋」を目指せるように、しっかりと活動に取り組みたいと思います。よろしくお願いします。

☆人権委員会 副委員長メッセージ☆ 人権委員会副委員長になりました加藤政宗です。自分の行動に責任を持ち、人権意識を高められるように努めます。皆さんも人権問題に興味を持ちましょう。「ハートフルデー」「WE LOVE 北条宣言」と関連付けて、行動しましょう。毎日楽しいと思える学校を作りましょう!よろしくお願いします。



人権啓発の学校行事として、毎年1学期に実施される人権学習会。

今年度は、5月23日(火)に人権コンサートを行います!

人権コンサート いのちの根っこにある人権～ことほぎの心～

繁樹 義一(しげます よしかず)先生は、八幡浜市出身。この3月まで、大洲高校で地歴公民科の先生として教鞭を執っておられましたが、65歳になられ引退されました。現在は、大阪のイベント・芸能事務所に所属され、フリーランスの公演や引退後のセカンドライフを送っておられます。愛媛県の高校教員となった後、人権・同和教育主任として、人権・同和教育の解決に尽力してこられました。現在まで6枚の CD アルバムを出し、現在までの講演回数は950回を超えています。令和元年度にも北条高校で人権コンサートを開催し、北条北中学校の生徒さんも参加しました。覚えている人もいるのではないのでしょうか。

歌には不思議な力があります!! 歌うことで自分を表現できる、元気になれる、人を笑顔にさせる。歌を聞くことで癒やされる、勇気をもらえる。言葉のひとつひとつに共感できる歌詞。人権コンサートでは、いろいろなことを感じましょう。

・次回のハートフルデーは6月14日(水)です。人権コンサートの感想などをお届けする予定です。楽しみにしてください。



担当 301・302 人権委員

